



IMPACT: Interventional Medicine for Precision & Advanced Cellular Therapy

La propuesta presentada por el Dr. Maroun Khoury en conjunto con investigadoras e investigadores del CiIB, además de la colaboración de las instituciones externas Universidad de Chile, Universidad Católica, Universidad Católica de Valparaíso y la Universidad de La Frontera, fue seleccionada en el Concurso Nacional de Financiamiento Basal para Centros Científicos y Tecnológicos de Excelencia 2021.

IMPACT contempla desarrollar cuatro pilares fundamentales en el área de la biomedicina: i) Investigación y desarrollo biomédico, ii) Biomateriales e ingeniería médica, iii) Inteligencia artificial en bioinformática y asistencia sanitaria y iv) Alianza biotecnológica y clínica para la traslación de terapias celulares avanzadas. Además de esto, se potenciará la colaboración nacional e internacional junto a la formación de capital humano avanzado y la ejecución de distintas actividades de vinculación con el medio.

La presentación de IMPACT hacia la comunidad universitaria UANDES se llevará a cabo en abril 2022.



Doctorado en Biomedicina: generación 2022

Durante los pasados meses de noviembre y diciembre se llevó a cabo el proceso de selección de futuros estudiantes del doctorado en Biomedicina. En esta oportunidad recibimos 12 postulaciones de las cuales cinco fueron seleccionadas. Actualmente estamos a la espera de la publicación de los resultados a las postulaciones a becas para financiar sus estudios.



Exitosa adjudicación de Proyectos de Investigación financiados por la ANID

El día lunes 10 de enero se dio a conocer la lista de proyectos adjudicados por el programa Fondecyt Regular. En la convocatoria 2022, la Dra. Dolores Busso y el Dr. Paulo Díaz del CiIB resultaron seleccionados con financiamiento para cuatro y tres años, respectivamente. En la convocatoria para proyectos de Iniciación en la Investigación, las propuestas presentadas por la Dra. Yessia Hidalgo (de Cells for Cells), la Dra. Ana María Vega y la Dra. Ingrid Contardo (del CiIB) también resultaron elegidas para financiamiento. Por último, les informamos que en el concurso de Postdoctorado 2022, el proyecto presentado por la Dra. Jessica Alarcón y patrocinado por el Dr. Paulo Díaz, y del Dr. Felipe Bustamante, patrocinado por la Dra. Patricia Luz-Crawford, fueron también adjudicados. ¡Para todos ellos, las más sinceras felicitaciones!